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10° Festival Artisti di Strada 
SSaalluuttoo  iinnaauugguurraallee  
Ascona, 17 maggio 2013 
 
Intervento di Michele Barra, Direttore del Dipartimento del territorio  
 
 
Cari concittadini, cari ticinesi,  
cari ospiti, autorità e organizzatori, 
 
mi fa molto piacere portare il saluto del Governo cantonale a questa 
splendida e originale manifestazione. 
 
Mi fa piacere per tre ragioni: 
 perché mi trovo nel mio Comune di Ascona; 
 perché si tratta di un bell’anniversario tondo, il decimo, del Festival Artisti 

di Strada; 
 e, infine, perché questo evento conferma che quando pubblico e privato 

uniscono le forze il successo arriva. Anche perché qui non mancano 
inventiva, spirito d’iniziativa e qualità, tutti tratti distintivi del marchio 
svizzero. 

 
È una ricerca, quella della qualità, che deve aver luogo a qualsiasi livello e 
per qualsiasi prodotto:  
 un evento artistico come quello che stiamo inaugurando,  
 l’arredo urbano di una piazza come quella su cui ci affacciamo,  
 il lavoro delle nostre imprese e aziende.  
 
Non è facile, ma è questa l’unica strada che, con perseveranza, conduce a 
risultati reali e duraturi.  
 
Che sia la strada giusta ce lo dicono anche i numeri. In nove anni questa 
manifestazione, fondata e presieduta da Andrea Biasca-Caroni, si è 
affermata sempre di più, e oggi propone oltre cento spettacoli.  
 
L’anno scorso qui ad Ascona sono affluite almeno 50mila persone: grandi e 
piccoli, gruppi di amici e famiglie, ticinesi e turisti. L’eco sui media è stata 
internazionale. 
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Il successo dell’evento si traduce anche in un numero sempre maggiore di 
candidature che ogni anno pervengono alla direzione artistica, guidata da 
Masha Dimitri.  
 
Il Festival degli Artisti di Strada è quindi ormai un momento di incontro, 
svago e festa molto atteso dalla nostra popolazione. Allo stesso tempo, 
arricchisce in modo peculiare l’offerta turistica di tutta la destinazione Lago 
Maggiore e del Cantone e rende più attrattivo il lungo weekend di 
Pentecoste. 
 
Questo evento ha quindi contribuito a rinfrescare e rinnovare l’immagine del 
marchio turistico “Ascona”.  
 
Il mio grazie va a tutti gli artisti che con il loro impegno non retribuito ci 
regalano momenti spensierati: danzatori, mimi, giocolieri, equilibristi, 
musicisti, clown e molti altri ancora. 
  
C’è, per finire, un aspetto importante legato alle esibizioni artistiche. Il 
Festival degli Artisti di Strada, così come gli altri numerosi eventi asconesi, 
si traduce anche in preziose opportunità di lavoro e indotto economico. 
 
È un elemento concreto, perché proprio questo indotto è a sua volta il 
motore che permette di organizzare altre manifestazioni. E dunque di far 
girare l’industria del turismo.  
 
Per tutti questi motivi – dallo svago popolare, all’arricchimento del 
calendario turistico, fino al ritorno economico – ringrazio di cuore 
l’Associazione Manifestazioni Ascona col suo coordinatore Franco Corio, la 
Direzione artistica, il Comune di Ascona, le locali associazioni di esercenti, 
imprenditori e albergatori, l’Ente Lago Maggiore e Ticino Turismo, e tutti i 
sostenitori privati. 
 
Fiducioso che il Festival, grazie alla validità delle sue  proposte rinnoverà 
anche quest’anno il suo successo, auguro con gioia a tutti: 
 
Buon divertimento! 

 


